

Galerie Neu

Linienstrasse 119abc
10115 Berlin

Tel.+49 (0)30 285 75 50
Fax.+49 (0)30 281 00 85
mail@galerieneu.com
www.galerieneu.com

Matias Faldbakken & Leander Djønnne *Void to Void*
11.03.2017 – 15.04.2017
Opening 11.03.2017, 6 – 9 pm

VOID TO VOID

What has risen may sink and what has sunk may rise.
HP Lovecraft

Trench work, which includes a range of underground jobs like digging down telephone lines, pipes, the foundations of a building and also archaeological excavation, is considered dangerous.

Trenches have a so called 'stand-up time'. This is the time from when a trench is dug, until the trench walls start to cave in. Stand-up time can vary from minutes to months, depending. Trench boxes, or manhole boxes, are used to protect people who work inside trenches.

The exhibition will be on view from the 11th of March through 15th of April, 2017 at Galerie Neu. The opening takes places on March 11th, 2017 from 6–9pm. For further information please contact the gallery at mail@galerieneu.com or +49 (0)30 285 75 50.

Galerie Neu

Linienstrasse 119abc
10115 Berlin

Tel.+49 (0)30 285 75 50
Fax.+49 (0)30 281 00 85
mail@galerieneu.com
www.galerieneu.com

Matias Faldbakken & Leander Djønnø *Void to Void*
11.03.2017 – 15.04.2017
Eröffnung 11.03.2017, 18 – 21 Uhr

VOID TO VOID

Was aufsteigt, mag wieder versinken, und was versunken ist, mag wieder auftauchen.
HP Lovecraft

Der Grabenbau, welcher eine Reihe von Tiefbauarbeiten wie das Verlegen von Telefonleitungen, von Rohren, das Ausheben von Gebäudefundamenten sowie archäologische Ausgrabungen umfasst, gilt als gefährlich.

Gräben haben eine so genannte 'Stand-up Zeit'. Dieser Ausdruck beschreibt die Zeit zwischen dem Ausschachten eines Grabens und dem Einstürzen seiner Wände. Die Stand-up Zeit kann, abhängig von verschiedenen Faktoren, Minuten oder auch Monate betragen. Die Verbauboxen oder auch Schachtbauten schützen dabei die in den Gräben arbeitenden Menschen.

Die Ausstellung wird vom 11. März bis zum 15. April 2017 in der Galerie Neu zu sehen sein. Die Eröffnung findet statt am 11. März 2017 von 18 bis 21 Uhr. Für weitere Informationen kontaktieren Sie bitte die Galerie unter mail@galerieneu.com oder +49 (0)30 285 75 50.